

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

- a. Pandangan pemuda tentang kumpul kebo adalah tindakan ketidaksabaran seorang laki-laki dan perempuan untuk hidup bersama. Kumpul kebo terjadi karena uang belis mahal, orangtua tidak setuju, aturan adat yang berlaku, tidak ada biaya untuk menikah dan hamil diluar nikah. Hamil diluar nikah disebabkan karena pemuda dan pemudi tidak memahami batas-batas dalam hubungan sehingga mereka melakukan seks sebelum waktunya. Kumpul kebo akan berdampak buruk bagi hubungan suami istri karena tidak nyaman menjalani hubungan tanpa ikatan yang sah dan takut untuk ditinggalkan.
- b. Tindakan pemuda agar terhindar dari perbuatan kumpul kebo adalah mengandalkan Tuhan dalam menjalani hubungan pacaran, melakukan hal-hal positif dengan pasangan, menghindari pertemuan ditempat sepi, menghindari kontak tubuh, menjaga kekudusan, menghargai, dan menghormati pasangan, dan terlibat aktif dalam kegiatan-kegiatan gereja. Orangtua juga harus mengontrol pergaulan anak dengan melakukan hal-hal positif serta berkomunikasi dengan anak dan memberikan kasi sayang yang cukup untuk anak.

5.2 Saran

a. Gereja

Gereja lebih giat lagi mendekati dan menyampaikan firman Allah kepada pasangan kumpul kebo dan pasangan kumpul menjadi pokok doa ibadah tiap minggu dan terus merangkul anak muda untuk terus aktif digereja dan membekali mereka dengan ajaran-ajaran untuk takut akan Tuhan.

b. Tokoh adat

Memperbaharui aturan adat yang mengizinkan pasangan yang sudah nikah adat tinggal bersama, karena secara agama hal ini salah dan mengurangi harga belis agar pasangan yang ingin menikah tidak dihalang-halangi.

c. Pemerintah

Membuat aturan untuk pasangan kumpul kebo agar mereka memiliki efek jera dan memilih untuk menikah.

d. Orangtua

Mengajarkan anak tentang seks agar anak dapat memahami seks dan jangan menanggapi seks sebagai hal yang tabu karena anak perlu di bekali sejak kecil. Tidak melarang atau tidak merestui hubungan anak agar tidak mekukan kumpul kebo.

e. Pemuda

Hidup dan tubuhmu adalah milik Tuhan jadi pakailah untuk kemuliaan nama Tuhan.